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Zitat von stonecold 

Kann man so sehen ich denke eher es soll etwas mehr Identifikation einzelner Spieler
mit dem Verein schaffen sicher erreicht man so nur einzelne Spieler aber eben genau
die können in einer Mannschaft der Unterschied machen z.B. Behrens oder auch
Mathenia, hab ich das Gefühl, weiss was er beim Glubb hat.

Also ich finde in diesem Punkt sind wir (auch Dank Bornemann) eigentlich ganz gut unterwegs.

Mit Behrens, Mathenia und Petrak, Margreiter 3-4 längerfristige erfahrene
Identifikationsfiguren.

Wenn es gut läuft können wir wenigstens 2 von 3 aus Mühl, Leibold, Erras halten.

Isahk hat sich (zumindest mal aktuell) zum Glubb bekannt, auch da sehe ich noch Potenzial.

Dazu ziehen wir Nachwuchsspieler hoch (Rhein, Nürnberger, evtl./hoffentlich auch Goden und
Lippert).

Wir binden verdiente Spieler (Mintal, Pino, Galasek) wieder verstärkt mit ein.

Abgesehen von den Leihen (Pereira und Kubo) sehe ich da eigentlich wenig "Söldner" (oder
nennen wir es positiv: Weltenbummler)

in der Truppe evtl. Ewerton und Misidjan wobei gerade Ewerton ja ein absoluter Musterprofi ist,
und sich immer super verhalten hat,

auch wenn die Identifikation evtl. nicht ganz so hoch ist wie zb. bei einem Valentini
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Also ich finde das, im Vergleich zu früheren Jahren, und auch im Vergleich zu anderen
Mannschaften schon relativ gut was da aktuell bei uns

im Hinblick auf Mannschaftsgefüge und Identifikation stattfindet. Und mit dem Lob gleich in
Zeile 1 möchte ich auch diesem schwarz/weiß Denken beim Thema Palikuca etwas
entgegenstellen. Denn ich als Palikuca-Fanboy finde das hat Bornemann echt gut
hinbekommen, dass die Chemie so gut stimmt bei uns. 
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